



Somos ALBA - Brics PSUV Euskal Herria - Euskadi Cuba - Sandinistak.- Es el turno de Bolivia. Con las elecciones del 20 de octubre a la vuelta de la esquina, era previsible el estallido violento de la extrema derecha racista boliviana y la forma en que algunos medios se apresuran a disfrazar los sucesos como si se tratara de algo parecido a “revueltas populares”. No hace falta tener demasiada memoria para ver cómo la misma operación de desestabilización lanzada contra Venezuela o Nicaragua por elementos externos tiene su capítulo también en Bolivia.

Es el turno de Bolivia. Su culpa es elegir el camino de la soberanía y no plegarse a los dictados del imperialismo. Bolivia es culpable de devolver la dignidad a los pueblos indígenas y de dar protagonismo a los movimientos sociales. Y eso es algo que en Washington no perdonan. Jamás se lo han perdonado a Cuba, no se lo perdonan a la Nicaragua sandinista y tampoco a la Venezuela bolivariana. Tampoco se lo perdonan a Lula, a Correa,... curiosamente todos países del ALBA.

Es el turno de Bolivia. Hemos alzado la voz ante el bloqueo criminal contra Cuba, hemos denunciado las sanciones y las intentonas golpistas “made in USA” que quieren desestabilizar en contra los gobiernos legítimos de Venezuela y Nicaragua, y los saqueos e intentos de estrangularles económicamente. Hoy nos toca hacer lo mismo ante el intento de perturbar la paz en Bolivia, otra vez en vísperas de las elecciones. Al imperialismo le molesta, y mucho, el ejemplo de los países dignos y soberanos integrados en el ALBA, por eso son su objetivo. Por eso, ante la amenaza golpista, promovemos la unidad en la Solidaridad de la misma manera que Bolivia, Cuba, Nicaragua y Venezuela mantienen su unidad en el combate por construir una América soberana e independiente.

Es el turno de Bolivia, de estar del lado de su pueblo sin vacilaciones, y de su Presidente Evo Morales.